



LA LOCALIDAD RECIBIÓ LA VISITA DE SETENTA AGENTES DE VIAJE DEL TOUR OPERADOR UNIPLAYAS

La Fundación de Turismo atendió a los agentes procedentes de distintos puntos de Extremadura y Andalucía y les organizó una visita guiada y un recorrido turístico por la localidad

La localidad continúa recibiendo visitas de distintos agentes de viaje de tour operadores nacionales y extranjeros. De hecho la pasada semana, Rota fue el destino de un Fam Trip de agentes del tour operador español Uniplayas.

El delegado municipal de Turismo, Ismael Puyana, ha dado a conocer la visita de estos setenta agentes procedentes de distintos puntos de Extremadura y de Andalucía, y que han permanecido en la localidad del viernes 23 al domingo día 25 de mayo.

A través de este viaje de trabajo, los agentes han tenido la oportunidad de conocer sobre el terreno los atractivos turísticos de la ciudad, los espacios naturales con los que contamos y los distintos recursos turísticos que ofrece Rota al visitante.

Este tipo de visitas de agentes de viaje resulta muy interesante, ya que hace que estos agentes puedan recomendar de primera mano nuestra ciudad como destino turístico a los clientes que se acercan hasta las agencias de viaje, ofreciéndoles información práctica no sólo de la oferta turística, sino de otros aspectos como la atención que recibe el turista, el diseño de nuestra ciudad, los establecimientos hoteleros y hosteleros, etc.

Con el fin de completar la visita de estos agentes, que se han alojado en el Hotel Elba de Costa Ballena, la Fundación municipal de Turismo les organizó una visita guiada en la que se les dio a conocer algunos de los monumentos más representativos de la ciudad, como son el Palacio Municipal Castillo de Luna y la Parroquia de Nuestra Señora de la O.

Además, la Fundación municipal de Turismo les entregó material promocional de la ciudad, y les ofreció un recorrido en tren turístico por distintas zonas de la localidad.

Rota, 26 de mayo de 2008